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Zusammenfassung: Gestalt Therapy and Cybernetics - ein verschollener Text von 
Fritz Perls, vorgestellt und kommentiert aus integrativer Sicht. 
Dies ist ein Kommentar zu einem von Petzold aufgefundenen und im gleichen Heft von Gestalt 
1997 publizierten Text von Fritz Perls 1957, der eine Schlüsselfunktion für das Verständnis 
seines Werkes hat und zeigt: Perls vertrat den Ansatz einer organismustheoretischen 
Systemtheorie. Das wurde bislang zu wenig berücksichtigt und führte zu Fehlinterpretationen 
des Perlsschen Werkes. Der Beitrag begründet diese Position und stellt wesentliche 
theoretische Verknüpfungen her. Ein neuer Kommentar wird im TextArchiv 2013  
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Summary: Gestalt Therapy and Cybernetics – a lost Text of Fritz Perls presented 
and commeted from an integrative perspective 
This text is a comment on a text of Fritz Perls form 1957, found and published by 
Hilarion Petzold in the same issue of Gestalt 1997. It is a key text for the understanding 
of Perls’ approach and schows: He is a protagonist of an organismic system theory. 
This has so far been widely neglected and has led to misinterpretations of Perls’ work. 
This text is giving sound arguments for this position and offers essential theoretical 
connections. A new comment from 2013 is given in TextArchiv 2013.   
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